
天神祭の ギヤ

ルみこし等 で賑

う大阪グリ ーン

会館で、7月23日

午後6時半から、

全国税近畿 ＯＢ

会新会員歓迎会を開

催しました。

歓迎会は、松本 修

さん(30期生)と増田

節代さん(45年採用)

の軽妙な司会で進行

され、冒頭、岡田 博治ＯＢ会会長が、長

年のご苦労をねぎらうとともに、ＯＢ会

が280名に達しようとする現状が挨拶で述

べられました。

続いて、全国税近畿地連を代表して、

山根副委員長が、職場の現状を報告する

挨拶を行い、厳しい現状の中でも奮闘し

ている組合員の姿、気分・感情等が述べ

られました。

第二部に入り乾杯。例年なら高齢の先

輩にお願いするところでしたが、今年は、

司会のお二人と同様、定年退職者より１

年先輩の大島 純子さんが

若々しく乾杯の音頭をと

りました。

これに続いて、新会員

のみなさんからのスピー

チ。米澤 茂実さんは、再

任用時に雇用保険が天引

きされていたことを思い

出し、ハローワークに失業保険の受給申

請をしたとスピーチ。同期で一年前に再

任用から退職された中村賢史さんは、

「これから申請してもいけるやろか」と

興味を示されました。

池田 秋男さんは、京阪税研にお勤めに

なる予定で、近々出勤される予定だそう

です。

神田 元嗣さんは、昨年8月に退職し、

約一年間がたった現状や、今まで何をし、

今後何をするか等を述べられました。

山室 政男さんは、昨年体調を崩され出

席出来なかったこととともに、釣りが趣

味でよく行っていること、近畿ＯＢ会で

も釣り仲間を集めて、「釣り部」をつく

りたいという抱負も披歴されました。

河本 憲一郎さんは、今年６月３０日付

で退職されたこと、今の現状などの報告

をされ、比較的若いＯＢ会員としてやっ

ていきたいと述べられました。

西田 信夫さんは、あしたば税理士法人

に勤める予定であり、これまでもスキー

やアウトドア等をやってきたこと、今後

とも楽しくやつていきたいと述べられま

した。

新会員の最後は山脇 忠雄さん。税理士

として、山道事務所に入る予定だそうで、

今後とも頑張っていかれるようです。

残念ながら、笹村 三郎さん(31期生)と、

再任用で退職された日聖 博司さんは、案

内が遅かったためか、都合が悪く欠席さ

れました。
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再任用を終えら

れた米澤茂実さ

ん(27期生)

定年退職された

池田秋男さん(31

期生)

昨年８月退職さ

れた神田元嗣さ

ん(31期生)

昨年定年退職さ

れた山室政男さ

ん(30期生)

山
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三
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一
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西
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信
夫
さ
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三
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一
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6月30日付

で退職され

た河本憲一

郎さん( 33

期生)→
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会
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長
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山
根
地
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員
長
→

乾杯の音頭をと

る大島純子さん

(45年採用)



秋山　 満 笹本　保之 福田　和子

安倍　克彦 志形　明秀 藤本　充子
乾　　清子 四宮　義明 藤本　 譲
今堀　鈴子 高橋　栄介 藤原　伸生
植松　一信 戸田　伸夫 踏分　英志
植村　忠和 中井　士朗 堀江　昇司
宇野　敏彦 中村 　明 増田　和博
梅原　雅代 中村　賢史 増田　節代
大島　純子 永野　義典 松岡　二郎
岡田　博治 西田　富一 松岡 　勉

岡本　毅一 西田　澄枝 松木　幹夫
奥井　昌子 西野　信一 松木　恵子
加々美　勝 西村　敏夫 松本 　修
狩野　充美 西本　博文 本山　高行
河内　満維 長谷川　力 山下　寿子
川田　五郎 花井　正明 山道 　俊
北垣　絢子 原口　挌一 山室 　功
木場 　厚 平島　教子 山本　龍男
河野　次男 平田　　悟 以上計56名

いつもなら、久し振りに会った仲間と

の語らいで、ワイワイガヤガヤのＯＢ会

ですが、右の写真のとおりパラグアイの

楽器アルパの演奏がはじまり、シーンと

静まりかえりました。「川の流れのよう

に」「知床旅情」等、知っている曲が多

く、口ずさむ人も出ていました。なお、

演奏者は、ＡＡＬＡでも演奏された丸田

恵都子さんでした。

「ＣＤ販売のご協力、演奏前のこまや

かな配慮に心より御礼申上げます」との

ハガキが丸田さんから後日届きました。

はるばる三丹から

こられた松岡 二郎

さん(19期生)からは、

相変わらず、お元気

そうで、あたたかい

スピーチをいただき

ました。

昨年退職され、今は悠々自適の中村

賢史さん(27期生)

からは、ゆったり、

のんびり暮らして

いるとの現況報告

があり、お元気そ

うな感じでスピー

チされていました。

京都からこられた植村 忠和さん(25期

生)からは、楽しみ方は十人十色、大い

に楽しんでと、やさしい言葉がかけられ

ました(写真はピン

ボケでした。あし

からずご了承くだ

さい)。

いつもダンディー

な安倍克彦さん(24

期生)からは、7月

21日の参院選で真

の革新政党が前進したこと、自分も頑張っ

て勝利に貢献したこと等、力強いスピー

チがよせられました。

自分より年上で参加者は三人だけと話

された藤原伸生さん。相変わらずお元気

な姿を見せていただき、20数年後輩の新

会員を励まし、勇気づけ、そして楽しく、

スピーチを締めくくられました。

スピーチの

後は、恒例と

なった「明日

は我らの手の

中に」をみん

なが輪になっ

て合唱しまし

た。

閉会の挨拶は山道 俊さん。力強く今

後の発展を期されました。

青木 文衞
OB会機関紙の写真を見ながら、近畿の

仲間の名前を思い出すのが、楽しみの一

つです。新会員や寄稿者の名前から逆に

顔を思い出すのも又楽しみ。とにかく

“近畿の香り”と“近畿の風”を全身に

感じています。

安治川 敏明

新入会員30期台の方々、私は

16期、ああそうかと自分の年令を確認。

職場の新人は70期台。この方々が全国税

OB会に入って来られる日まで…となると

ギネスブック級か。敵さんが目の仇にし

て、いつまでも闘えるように、と欲ばっ

ています。

岩井 一清

みなさんに会えるのを楽しみにしてい

ます。退職された皆さん、長い間ご苦労

様でした。手に入れた自由を大いに満喫

して下さい(葬儀で欠席されました)。

岩井 奉子
長い間ご苦労様でした。かけがえのな

い自由の日々を大切に過ごして下さい。

岩崎 貞夫
各々御苦労さんでした。当方夜間の外

出はひかえています。

柴谷 栄子

申し訳ありません。今年は87歳になり

ます。両手が「手根管症候群」で、この

13日に手術がきまります。

梅原 正之
私もいつのまにか八十になりましたが、

今も居住する地域（右京区嵯峨野）で、

地域福祉や人々の交流をひろげる活動を

仲間たちと続けています。その会合の日

が、毎週火曜日夜なのです。残念です。

出席のみなさんの健勝をいのります。

榎本 泰子

OBニュースいつもお世話ありがとうう

ございます。

池月 節子

当日予定がありますので欠席させてい

ただきます。

尾崎 啓

大阪が遠くなりました。京都も滋賀も

おんなじですが、動くのは年金者組合の

日帰り旅行で周辺めぐりくらいです。

大槻 烈
全国税組合員として最後まで奮闘された

ことに敬意を表します。

熊内 輝夫
田舎で頑張っています。

藤村 俊也
脳梗塞はほぼ克服しましたが、加齢は

防げません。
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林 弘文

大変ご苦労様でした。

西村 廣美

新会員の皆様、近畿OB会へようこそ。

卒業後の姿は様々ですが、それなりに

生活をし、生きがいを求めてやってい

ます。今回欠席をしますが、どこかで

お会いしましたら、今後ともヨロシク

お願い致します。

豊田 威

現役では考えられない日程（3/9～3

/17）で、カナダ、ウイスラー&ブラッ

コムスキー場へ行ってきた。二つのエ

リアが中腹でゴンドラで結ばれたコー

ス数200以上という広大なスキー場で、

氷河から針葉樹林まで、自然と一体と

なった、スキー本来の爽快感を十分に

味わうことができた。やっぱりリタイ

アバンザイです。シーズンオフは、登

山、ハイキングで汗をかいています。

中村 秀利

機関紙いつもありがとう。

いろんな方のお名前が見られるのがう

れしいです。8月6日(火)～11日(日)立

命大平和ミュージアム「平和のための

戦争展」おこしください。

大島 幸雄

先約の為参加できません。

中道 修

昨年は傘寿、今年は半（81才）寿で

す。少々出不精となりました。新会員

の方、健康をむねとして悔いの残らな

い第二の人生を歩んで下さい。

乃口 健一
昨年は「歓迎会」、四国から参加し、

南分会(S41～45年)時代の懐かしい方々

ともお会いでき、楽しくさせていただ

きました。来年を楽しみにします。

塩田 勝英

体調不良で欠席します。

住友 勝利

出席できません。皆様によろしくお

伝え願います。（台湾で安い酒を飲ん

でいます。）

平塚 久任夫

今後の毎日が一層

輝きのあるものにな

りますように！

森村 篤二
先約で日程がうまっていました。欠

席は歴史上初めてのことです。

高橋 重明
新加入歓迎！大量加入者に喜ぶべき

か(?) 現役不在に悲しむべきか(?) 定

年后が本当の人生です。楽しく愉快に

ご活躍ください(超多忙中)。

西川 修三

体力低下で生駒トンネルが越えられ

ません。自宅近辺でヨチヨチと生活し

ています。みなさん健康と元気を第一

にがんばって下さい。

西川 妙子

身体不自由にて出席できません。み

なさんのご健勝を祈ります。

飯田 百合子

長い間全国税でガンバッテ下さって、

本当にありがとう！！ご苦労様でした。

玉邑 嘉宏

いつも出席できずすみません。体調

がすぐれず、外での飲酒がむづかしく

なってきました。皆さんによろしく。

松尾 俊朗

当日所用あって参加できません。

安達 早苗

同期生（22期）の山本健ちゃんが逝

去され残念です。常に変わらぬ笑顔が

目に浮かんで、淋しいです。

岡田 寧子
OB会新会員の皆様長いあいだ御苦労

様でした。今後は気楽に、たのしい人

生を送って下さい。

（倉吉市）松井 幹雄

歓迎会の御案内ありがとうございま

す。開業して21年になりますが、まだ

元気です。所用のため欠席致します、

皆様によろしくお伝え下さい。

塩田 進

神戸共同経理事務所、２年目になり

ます。先輩税理士から暖かい指導を受

け、健やかに過ごしています。（？）

細坪 伸顕・節子

お世話様です。ぼつぼつやっていま

す。皆様方によろしくお伝えください。

気候不順な折、お体大切にお過ごし下

さい。

岩田 政行

長い間ご苦労さんでした。これから

も悔いのない頑張りで前進しましょう。

植松 陽子

いつもお世話になっています。

佐野 順一

「古稀」ではまだまだとの感もあり

ますが“少しでも自分のできることを”

と思っています。都合で参加できませ

んが、楽しい歓迎会でありますように！

岩田 泰明
当日、私用のため参加できません。

皆様によろしくお伝え下さい。

中富 強
いつもありがとうございます。所用

で参加できません

吉野 与志美

今年は京都トレイル、伏見稲荷から

銀閣寺、比叡山大原くらま～沢池、高

雄と歩いています。やっと８回終わり

ました。後２回で苔寺まで。

古川 栄志

介護職について4年目になりました。

60歳超えての夜勤はきついですが(月4

回)まだまだ頑張ります。

ほんまに介護職、給料安いわ！

辻 正夫

長い間の精勤御苦労様でした、ゆっ

くりと充実した時間をお過ごし下さい。

名定 博

神戸共同経理事務所にお世話になっ

ています。

水野 勉

複数の病院・科の診察を受けながら

も、いまのところ元気です。カラダの

注意信号に気をつけて過ごしています。

みなさんによろしく。

山口和敏、磯辺基博
皆様によろしくお伝えください。
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桐畑 米蔵

毎年盛会でありがたいことですが、職

場には組合員の顔がなくなりつつあるの

は残念です。国公の退職連にも入って、

広くよりあいして下さるようお願いしま

す。

荒井 正雄

大飯原発差止訴訟の原告団の一員とし

て7月2日の京都地裁での第一回口頭弁論

に出席してきました。原発ゼロをめざし

て頑張ります。歓迎会は都合で出席でき

ません。よろしく。

谷原 義明

昨年12月末で税理士を廃業。2月から4

月末まで自宅増築等で少々疲れが…。6月

29日(日)～11日(火)全国税25期生会親睦

旅行で九州・博多、熊本人吉温泉の旅３

日間リフレッシユしてきました。

村松 伸一

どなたか、緩和療法教えて下さい。

「背中狭窄・椎間板ヘルニア」にて自宅

療養中です。

吉田 博子

新入りさん大歓迎です。去年秋OB会ニュー

ス号外で山室さん（26期）の「不当利得」

呼ばわり事件が掲載されていましたね。

後日談聴きたいです。

久保田 俊和

病気を友達として生活しています。少

しお休みになって、今後はＯＢ会の発展

のためにご活躍をお願いします。歓迎会

に出席しまして、みなさんの元気をいた

だきたいと思っています。

辻 雪義

60才定年まで42年間、再任用で４年間、

2012年3月に計46年間の税務の仕事を終え

た。１年２ケ月のフリー生活を充分楽し

みました。仲間に会いたくて出席します。

*お身体の具合で急に欠席しました。

山田 潔
退職して早や５年を過ぎようとしてい

ます。真っ黒に日焼けしながら、毎日何

となく、忙しくもあり、しかしやりがい

のある農業を目指しています。皆さんと

お会いできる事を楽しみに！

松下 稔
元気な皆さんに会えるのが楽しみです

*当日、お風邪をひかれまして欠席されま

した。

秋山 満

久方ぶりに参加させていただきます。

安倍 克彦

OB会ニュースの仲間の訃報に接する毎

に、自分の番はいつなんだろうかと、な

んか淋しさがつのる今日この頃です。

宇野 敏彦
新会員の皆さん御苦労様でした。新た

な道にむかってゆっくり歩きつづけて下

さい。年金者組合や労山に入って平和行

進、メーデーに参加できる体力を！

藤本 充子

OB会入会歓迎します。比較的若い方々の

入会でOB会も元気になってきますネ、今

後ともよろしく！

中村 賢史

OB組合員の元気で活躍されている様子

をニュースで見て励まされています。事

務局のかた、いつもお世話になります。

藤原 伸生

退職者のみなさん、OB会で又楽しくや

りましょう。

梅原 雅代

11月30日、12月１日、京都の同志社女

子中学のホールで芝居をやります。久々

に私の作品です。ぜひ見に来て下さい。

楽しい喜劇で殺陣もあります。

平田 悟
新会員の皆さん、長い間ご苦労さんで

した。

岡田 博治
新会員のみなさん、長い間お勤め、全

国税の活動ごくろうさんでした。これか

らもOB会に参加して楽しく人生を送って

ください。

川田 五郎

税講18期のうち20人はあちらの世界に

行っています。無芸大食の川田五郎です

が、「長生きも芸のうち」と思っていま

す。17期生の長生きにはまけまいと努力

しています。

中村 明

長い間、お疲れ様です。

中井 士朗

長い間、御苦労様でした。少し一休み

して下さい。

堀江 昇司

御苦労様でした。今後共、健康で御活

躍を！

四宮 義明

永い間御苦労様でした。退職後のいわ

ば新しい人生、大きく切り開いて、楽し

い生活を築いてください。

山道 俊

皆さん第二の人生楽しいです。共にが

んばりましょう。

西野 信一

毎号、OB会ニュース愛読させてもらっ

ています。新会員のみなさんに今年も会

えることに感謝しています。今年、69歳

になりますが、彦根署へ不当配転が解消

されて40年です。あの頃私も若かった。

全国税にいてよかったです。

植松 一信

いつもお世話になっています。

西村 敏夫

ニュースみました、同期大阪税講（22

期生）の山本健一さんの訃報を知らず、

残念！！民青での活動が思い出されます。

では又…。新入会員のみなさん卒業おめ

でとうございます。中退の私としては尊

敬します。今後の活躍を期待します。よ

ろしく。

狩野 充美
長い間、お勤めごくろうさまでした。

花井 正明

「訃報」欄に同期の山本健一さんと、

中島明さんの名前がありました。27期の

中島明さんは、本来なら新会員の招待者

になるべき人でした。この頃年下が亡く

なります。複雑な気持ちです。ご冥福を

お祈りします。

（４）
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福田 和子

お世話様です。昨年６月母が他界。今

年５月母の10歳下の妹、叔母が急逝、～

同じ頃山健さんが～すっごくショック！？

そして自分自身、父が急逝した年齢になっ

ていた。

松岡 二郎

新入会員の皆さん。ながい間のご活躍

ごくろうさんでした。

松木 幹夫

長い間ごくろう様でした。これからの

人生20年、楽しく過して下さい。

松木 恵子

又お世話になります。１年たつのは早

いなあと思います。お元気な皆様にお会

い出来るのを楽しみにしています。どう

ぞよろしくお願いいたします。

今堀 鈴子

いつもニュースをありがとうございま

す。はや一年ですね。

岡本 毅一

退職者のみなさん。長い間ご苦労様で

した。退職後はゆっくりと。と申上げた

いところですが、のんびりとはしていら

れない世情です。

植村 忠和

今回新入会員の中には、同勤した人が

何人かいて、歓迎会でお会いする事を楽

しみに参加します。長い間本当にお疲れ

様、これからの人生を楽しんでください。

楽しみ方は、十人十色です。あなたにとっ

て意義あること、又は、楽しいことであ

れば、それは最高の楽しみ方だと思いま

す。

笹本 保之
７ケ月にわたる抗がん剤投与で、何と

か悪性リンパ腫は克服した様ですが、体

調は万全とはいきません。人生思いもよ

らぬ事が起こるもの。“日々の生活を大

切に”と思うこの頃です。

乾 清子

新会員の皆様永年のご奮闘大変お疲れ

様でした。これからは、ご自分のために

大切な時間をお過ごし下さいませ。私は

今、三つの合唱団・合唱グループに所属

し、最近油絵も始めました。楽しく毎日

を暮らしています。

西田 富一

アベノミクス→アホノミクス。何？死

亡消費税？棺桶を掘り返し、墓泥棒まが

いに死亡消費税をむしり取る。

西田 澄枝

長い間、お疲れさまでした。ＯＢ会で

も楽しくのんびりやってください。
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１７期生恒例の一泊

旅行は、６月16～17日、

滋賀県・甲賀・忍びの

宿「宮乃温泉」に10名

が集まりました(右の

写真のとおり)。

今年中に全員が後期

高齢者です。

話に花が咲いて、部

屋での二次会のお開きは

11時半になりました。

翌日はやきものの里、信楽の町を一

周。草津での昼食ののち、来年も元気

国税のＯＢ会らしく税

金の話題をと思い、金閣

寺・銀閣寺ＶＳ国税の問

題です。金閣寺と銀閣寺

は、外観や宝物の写真撮

影や出版物への掲載の際、寄付金にあ

たる志納金を受取っています。これに

対し、大阪国税局は「撮影を許可した

建築物や貸出した写真には著作権があ

る」とし、収益事業の「無体財産権

(知的財産)権にあたるとして課税対象」

と判断した模様です。また、無体財産

権(知的財産)権の提供でない場合も、

写真の貸出を、ロッカーや衣装貸出と

同様に「物品賃貸業」として課税がで

きないかとも検討しているとか。

所変わって東京・世田谷区のサザエ

さん一家の像に固定資産税を課す件は

に集まることを誓って、解散となりま

した。

岡田俊明さんが絡んでいるとか。

「文化への課税は不当」と見るか「国

税局の見解としては当然」と見るか、

どう思いますか？

（６）
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安
倍
さ
ん
が

死
の
商
人
のお

先
棒

写真後列左から河内、吉木、原口、本山、平塚、前列は

左から岡本、藤村、都築、小倉、田中さんらです。

昭和34年、国家公務員共済年金と

なりましたが、それ以前は恩給法の

適用でした。その時代の方たち(17

期生以前)の年金支給額が高すぎる

との理由で、年間230万円以上の分

を対象に、年金額を減らすというこ

とらしいのです。

電話で共済連合会に問い合わせた

ところ、具体的には、8月分から減

らすということで、9月に該当者に

通知が出され、10月支給分から減ら

す予定だそうです。

この人たちは殆どが後期高齢者で、

高い介護保険料が天引きされ、年間

230万円の年金が「高い」とする感

覚自体に問題があります。

とにかく「減らす」ことに狙いが

あり、そのため50数年前に起因して

今更「高い」と言われても、納得で

きません。

７
月
２
５
日
、
大
阪
税
制
研
究
所
の
前
を
勇
壮
な

神
輿
が
通
り
ま
し
た(

志
形
さ
ん
撮
影)

。

８月27日(火)午後３時から、

第２回幹事会を、大阪グリー

ン会館２階(予定)で開催しま

すのでご参加ください。

ハガキでもお知らせします

のでよろしくお願いします。


